
 

オープンスクール申し込み 

↓HPにて受付中!! 

 

 

 

 

 

 

    

   

  

 

  

   

 

 

  

  

    

 

  

  

  

   

   

   

   

  

  

  

   

  

 

   

  

   

  

    

  

 

 

 

 

 

 

～君が選び、貝
こ

南
こ

で輝く～ 

本校マスコットキャラクター 

かいにゃん・かいにゃんこ インタビューコーナー 

★今回は、バスケットボール部キャプテンさんです♪ 

Q：貝塚南高校を選んだ理由は？  

オープンスクールに行って部活動の雰囲気を見たときに、 

とても一生懸命で楽しく活動していて入りたいなと思いました。 

模試で貝南が A判定で３位だったことで自信もつきました。 

他にも、先生たちが優しいことや、当時の生徒会長が 

ヘアドネーションをするために髪を伸ばしていることを知って、 

この人が生徒会長ならいい高校生活を過ごせると思い、 

貝塚南高校を選びました。 
 

Q：クラブについて教えてください。 

  僕は男子バスケットボール部に所属していて、目標は大阪 BEST64 です！貝南男子バ

スケットボール部は「切り替え」を大切にしています。楽しむときは楽しんで、頑張る

ときは全力で頑張ります！現在１８名で活動していて、初心者の部員もいます。未経験

でもバスケに興味がある人は気軽に入れるアットホームな部活です！ 
 

Q：これから高校を選ぶ中３生のみんなにメッセージ！ 

  高校を選ぶためには、まず「高校を知る」ことから始めてください！知る方法はいくら

でもあります。先生や親に聞く、自分で調べる。僕のおすすめは、「オープンスクールに

行く」ことです！何事も自分の目で見たほうがわかりやすいものです。「百聞は一見にし

かず」！たくさんオープンスクールに行って、いろいろな高校を比べられるようになっ

てください！ 

 
貝南祭 

特集 

今年のスローガンは、「 」 

 

食品バザー 
生徒が作る「やきそば」「パンケーキ」

「じゃがバター」「フランクフルト」

は開店から４時間で約 1000食が 

完売しました！ 

垂れ幕 
クラス企画を宣伝する垂れ幕

です。３年生になるとさすがの

クオリティ！ 

 

 

屋外ステージ・体育館舞台 
練習してきたダンスや演劇で屋外

ステージと体育館舞台のボルテー

ジは最高潮！担任の先生が一緒に

踊るクラスもありました♪ 

展示・装飾・出店 
縁日やフォトスポットにも行

列が！今年はスタジオジ◯リ

をテーマにした企画がたくさ

んありました♪ 

写真提供：堀田スタジオ 

貝南祭は楽しんでもらえましたか？もしかして…来てない？今年の文化祭は例年以上の大盛況で、在校生も含めると約 2000 人

が来場し、準備をすすめてきた在校生、教員にとっても非常に充実感のあるものとなりました。来年は来場者数3000人を目標に、

貝南祭はまだまだ進化し続けます！来年もみなさんのご来場をお待ちしています！ 

泉佐野市立第三中学校出
身。中学校の思い出は
「部活を必死に頑張った
こと」小学校４年生でバ
スケットボールをはじ
め、今年で８年目。休日
も部活か自主練のバスケ
漬けの毎日を過ごす。 

夏のｵｰﾌﾟﾝｽｸｰﾙに参加してくれたみなさん、ありがとうございました！貝南での高校生活は 

イメージできましたか？次回、11/16(土)は「クラブ体験オープンスクール」です！

みなさんの参加をお待ちしています！ BY 貝南・生徒会 

貝南スクールライフ９月号 

貝南祭（文化祭）特集 


